
 

投稿年月日 令和 2年 8月 14日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

１０日程前のこと、有家コレジヨホール内の植木にづらっと蜘蛛

がベッタリかけてる（巣を）大変みっともないから取り払うように

と申し出ていたが、いつまでたってもそのままだったので私が取り

ました。 

別に恩着せるつもりはないが、職員は、職場は自分の家と同じで

しょう。又市民の財産をあづかる身ですね。たまには家のまわりを

みまわりましょう。 

 

回   答 

 

まずもって、蜘蛛の巣の除去をしていただきましたことに、感謝申

し上げます。 

ご連絡をいただきました件につきましては、お申し出の後に対応し

取り除きましたが、この時期は蜘蛛が多く、またすぐに巣を張ったの

ではないかと推測されます。 

引続き施設内の環境美化に注意してまいります。この度は、お手数

をおかけいたしました。 

 

担当課 生涯学習課 


